

Danke - amesegn alhu!

gemeinsam schritte setzen



Impressionen „Bildung für Awasa“ und von Schulkindern in Gosa!

An Frau Direktor
Helga Ebner, NMS Faistenau
5234 Rankweil, Am Lindenplatz 12

25. September 2015

Liebe Frau Ebner, liebe Schülerinnen und Schüler der NMS Faistenau!

Als Initiator des Projektes „kinderspuren“, als Verantwortlicher für das Projekt „Bildung für Awasa“ und im Namen des Vorstandes des Vereins SCHRITTE IN ÄTHIOPIEN möchte ich mich herzlichst für die **großartige Unterstützung und Spende von 2.717,00 Euro** bedanken, die als Erlös des Kreativtages Ihrer Schule auf unser Konto eingegangen ist! Herzlichen Dank - es ist schön, wenn die Kreativität junger Menschen mit dazu beitragen kann, dass in Äthiopien Kinder und Jugendliche, für viele von denen ein Schulbesuch ohne diese Hilfe nicht möglich wäre, die Chance auf Schullbesuch und eine Ausbildung erhalten!

Ich war vor wenigen Monaten, Anfang März 2015, bei der feierlichen Eröffnung einer Schulerweiterung mit dabei. In diesem kleinen Dorf gibt es nur die Missionsschule, die von „Bildung für Awasa“ unterstützt wird. Bisher konnten die Kinder dort nur 6. Schulstufen besuchen. Seit diesem Jahr sind es dank der Schulerweiterung nun 8 Schustufen. Eine bedeutende Verbesserung für die Bildungssituation der Kinder dort, besonders für die Mädchen!

Ich sehe fast immer in strahlende Kinderaugen... wenn ich eine der 54 Schulen im Projektgebiet in Awasa besuche. - Dieses Strahlen stammt von der Dankbarkeit und der Freude darüber, dass die Kinder durch den Schulbesuch **eine Chance auf Zukunft** erhalten.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten des Kreativtages für diese großartige Spende!

Michael Zündel, Initiator „kinderspuren“ und Obmann von SCHRITTE IN ÄTHIOPIEN